

De vuelta a África

23/07/2015

Un nuevo campo de golf diseñado por Ignacio García.

Ignacio García vuelve al continente africano como diseñador de campo de golf.

El conocido arquitecto español experto en el diseño de campos de golf vuelve a diseñar un campo de golf moderno, ecológico y sostenible en África, como hiciera con anterioridad en Guinea Ecuatorial y Congo.

En los últimos meses, Ignacio García ha atendido una oferta de diseño para la construcción de una nueva infraestructura de 18 hoyos con academia de prácticas en tierras del África Septentrional. El diseñador ha mantenido contactos con responsables de la iniciativa. La última reunión que tuvo lugar en Madrid sirvió para determinar las características y el alcance de la propuesta.

El diseño de Ignacio García ya está en manos de la empresa constructora y autoridades del país.